

15. September 2015

Luther berät Stadt Hilden bei Rückkauf von Anteilen an Stadtwerken Hilden

Düsseldorf – Zum 1. November 2015 erwirbt die Stadt Hilden (NRW) 25 Prozent der Geschäftsanteile der Stadtwerke Hilden GmbH. Verkäuferin ist die Stadtwerke Düsseldorf AG. Bei dieser Transaktion ließ sich die Stadt von der Luther Rechtsanwalts-gesellschaft mbH beraten. Zur Höhe des Kaufpreises haben die Parteien Stillschweigen vereinbart.

Die Stadtwerke Düsseldorf AG ist seit Ende 2008 mit 49,9 Prozent an der Stadtwerke Hilden GmbH beteiligt. Der damals erfolgten Teilprivatisierung der Stadtwerke war ein Bieterverfahren vorausgegangen, bei dem Luther die Stadt Hilden ebenfalls begleitet hatte.

Mit der aktuellen Transaktion erwirbt die Stadt Hilden nun über eine städtische Holding-Gesellschaft die Hälfte der 2008 verkauften Anteile zurück. Damit hält sie künftig 75,1 Prozent an der Stadtwerke Hilden GmbH. Die Stadtwerke Düsseldorf halten dann noch 24,9 Prozent. Die strategische Partnerschaft der Stadtwerke Hilden und der Stadtwerke Düsseldorf wird also fortgesetzt.

Für die Stadt Hilden

Luther, Mergers & Acquisitions: Dr. Carsten E. Beisheim (federführender Partner), Dr. Felix Stamer (beide Düsseldorf)

Luther, Energie- und Kartellrecht: Dr. Holger Stappert (Partner), Franz-Rudolf Groß, LL.M. (Counsel, beide Düsseldorf)

Kurzprofil Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Mit einem umfassenden Angebot in allen wirtschaftlich relevanten Feldern der Rechts- und Steuerberatung ist Luther eine der führenden deutschen Wirtschaftskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei ist mit rund 350 Rechtsanwälten und Steuerberatern in zehn deutschen Wirtschaftsmetropolen vertreten und mit Auslandsbüros in Brüssel, London, Luxemburg sowie in Shanghai, Singapur und Yangon in wichtigen Investitionsstandorten und Finanzplätzen Europas und Asiens präsent. Zu ihren Mandanten zählen große und mittelständische Unternehmen sowie die öffentliche Hand.

Luther verfügt über enge Beziehungen zu Wirtschaftskanzleien in allen maßgebenden Jurisdiktionen weltweit. In Kontinentaleuropa ist Luther Teil einer Gruppe von unabhängigen, in ihren jeweiligen Ländern führenden Kanzleien, die seit vielen Jahren ständig bei grenzüberschreitenden Mandaten zusammenarbeiten. Luther ist zudem das deutsche Mitglied von Taxand, dem weltweiten Zusammenschluss unabhängiger Steuerberatungsgesellschaften.

Luther verfolgt einen unternehmerischen Ansatz: Alle Beratungsleistungen richten sich am größtmöglichen wirtschaftlichen Nutzen für den Mandanten aus. Die Erarbeitung unternehmerisch sinnvoller und dauerhaft tragfähiger Lösungen steht im Mittelpunkt. Alle Rechtsanwälte und Steuerberater bringen ein interdisziplinäres Aufgabenverständnis mit und haben langjährige Erfahrung in der fachübergreifenden Zusammenarbeit.

Weitere Informationen finden Sie unter: www.luther-lawfirm.com

Pressekontakt

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH
Anna-Schneider-Steig 22
50678 Köln
katja.hilbig@luther-lawfirm.com

Katja Hilbig
Pressereferentin
Telefon +49 221 9937 25070
Mobil +49 1520 16 25070